Les enjeux de la filière uranifère au Québec

6211-08-012

De:

Isabelle Jodoin <ijodoin@groupemodus.com>

Envoyé:

19 septembre 2014 16:30

À:

uranium

Cc:

quebec-pro-uranium@hotmail.com

Objet:

Appui à la filière uranifère québécoise

Longueuil, le 19 septembre 2014

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE)

Commission d'enquête sur la filière uranifère québécoise

Attn.: Louise Bourdage

Édifice Lomer-Gouin 575, rue Saint-Amable, bureau 2.10 Québec (Québec) G1R 6A6

Courriel: <u>uranium@bape.gouv.qc.ca</u>

## Objet : Appui à la filière uranifère québécoise

Madame et messieurs les commissaires,

J'appuie la filière uranifère québécoise parce que, de toute évidence, l'énergie nucléaire pourrait apporter une contribution majeure à la diversification, à la sécurité de l'approvisionnement énergétique et à une réduction économique des gaz à effet de serre.

Le rendement énergétique et les économies d'énergie, les sources renouvelables et l'énergie nucléaire sont indispensables pour faire face à la demande d'une population en expansion qui aspire au développement économique, tout en préservant l'environnement.

La médecine moderne a recours à la radiothérapie qui utilise des rayonnements nucléaires pour détruire les cellules cancéreuses. De façon générale également, on utilise les produits de l'uranium pour diagnostiquer et soigner certaines maladies.

Pour ces raisons, j'appuie la filière uranifère québécoise.

Isabelle Jodoin, Citoyenne

5093 Baillargeon

Saint-Hubert, Québec J3Y 2A6

Adresse courriel: <u>ijodoin@groupemodus.com</u>

Je ne désire pas présenter mon opinion lors des audiences publiques du BAPE